

An die
Fachkonferenz Religion
der Sekundarbereich-II-Schulen

**Schulstiftung
im Bistum Osnabrück**

Bereich Religionsunterricht

Domhof 2
49074 Osnabrück

Durchwahl 0541 318-354
E-Mail: religionsunterricht@bistum-os.de

Auskunft erteilt:
Frau Engelmeyer

Datum: 24. April 2025

Abiturpreis 2025 für das Fach Katholische Religion

Sehr geehrte Kolleg:innen der Fachkonferenz Religion,

am 6. Mai 2025 beginnen die diesjährigen Abiturprüfungen im Fach katholische Religion. Wir hoffen, dass alle schriftlichen und mündlichen Prüfungen in der Durchführung problemlos verlaufen werden, und wünschen Ihren Schüler:innen, dass sie mit den Anforderungen erfolgreich umgehen können. Sie sind dafür umfänglich und mit großem Engagement von Ihnen und Ihren Kolleg:innen vorbereitet worden.

Das Bistum Osnabrück wird auch in diesem Jahr die Schüler:innen auszeichnen, die in einer schriftlichen oder mündlichen Abiturprüfung im Fach Katholische Religion 14 oder 15 Punkte erreichen. Die Kriterien für den Abiturpreis bleiben weiterhin unabhängig von der Konfessions- oder Religionszugehörigkeit.

Seit 2023 übernimmt diese und andere Aufgaben der Bereich Religionsunterricht in der Geschäftsstelle der Schulstiftung im Bistum Osnabrück.

Bitte senden Sie uns als Scan per E-Mail (religionsunterricht@bistum-os.de)

bis spätestens zum 12. Juni 2025

einen ausgefüllten und unterschriebenen Antrag für jede:n Schüler:in mit einer entsprechenden Leistung an Ihrer Schule. Das Formular zum Download und alle Einzelheiten zum Ablauf finden Sie unter

<https://bistum-osnabrueck.de/abiturpreis/>

Alle übermittelten Daten werden ausschließlich für die Durchführung des Abiturpreises 2025 gespeichert und genutzt. Die Löschung erfolgt unmittelbar nach Abschluss der Aktion.

Wir senden Ihnen dann zum Termin der Zeugnisvergabe ein persönliches Anschreiben und ein Präsent an die Schuladresse zu, damit Sie oder Ihre Schulleitung dieses im feierlichen Rahmen überreichen können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Arbeit mit und für die Abiturient:innen!

Mit freundlichen Grüßen



Jens Kuthe